

BLSV ehrt Werner für 25 Jahre Engagement

EHRENAMT Das Gründungsmitglied des Abensberger Schachklubs ist eine Stütze des Vereins.

ABENSBERG. Der Bayerische Landesportverband (BLSV) hat den Abensberger Schachspieler Klaus Werner für seinen unermüdlichen Einsatz im Abensberger Schachklub ausgezeichnet. Seit 25 Jahren ist Werner als Vorsitzender des Vereins aktiv.

Schon mit 14 Jahren war er Gründungsmitglied des Schachklubs Abensberg. In den 70er-Jahren hat Werner beim Jugendschachturnier des Landkreises zweimal je den dritten Platz erreicht. 1975 feierte Werner mit der Jugendmannschaft den Meistertitel in der Kreisliga und stieg in die Bezirksliga Oberbayern auf.

Mit 24 Jahren übernahm er die Vereinsführung und lenkte die Geschicke Charisma, Durchsetzungsvermögen und Menschenkenntnis. Unter der Führung von Klaus Werner fanden in



BLSV-Kreisvorsitzender Erich Schneider (rechts) überreicht Klaus Werner die Urkunde.

Foto: Schachklub

Abensberg die Bayerische Einzelmeisterschaft und weitere zahlreiche Meisterschaften statt. Er holte als Spielfüh-

rer mit seiner Mannschaft mehrere Titel holen und gewann als Einzelspieler viele Einzelmeisterschaften, unter an-

derem zweimal die Stadtmeisterschaft von Abensberg. Mit einer DWZ von über 1800 nahm er am Bayern Cup einem Qualifikationsturnier zur Schacholympiade in Dresden teil.

Werner Klaus ist seit 25 Jahren 1. Vorsitzender des Vereins, hält seine Truppe zusammen und verdoppelte die Zahl der Mitglieder. Seine Stärken liegen in der Motivation, was ihm bei der Jugendarbeit sehr hilfreich ist. Durch seinen Fleiß und Motivationsgeschick trat der Schachklub erstmals mit sechs Mannschaften auf, vier Jugend- und zwei Erwachsenenmannschaften.

Klaus organisiert Fahrten zu Wettkämpfen fungiert selbst als Fahrer und begleitet die Jugend mit Rat und Tat. An den Trainingstagen für des Nachwuchses ist er immer umlagert von Kindern. Mit den Erwachsenen analysiert Partien und gibt wertvolle Tipps. Die Mitglieder des Schachvereins Abensberg sind nach eigenen Worten dankbar für die vergangenen 35 Jahre Engagement, Zeit, Fleiß und alles was den Verein zusammenschweißt. (mz)